

Franckesche Stiftungen zu Halle

Auf gnädigste Anordnung zur Ermunterung einer Gottgefälligen Andacht Neu eingerichtetes Stolbergisches Gesang-Buch

Stolberg, Gottlob Friedrich
Stolberg am Harze, 1781

VD18 10441816

XI. Von dem Gehorsam gegen Gott.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Center) (Frau Dr

624 Don dem Gehorfam gegen Bott.

tann erfreuen, 3ft red: | 6. Denn einft wirft du

bon falschheit rein, Bu Und jedem wird, nach Deinem throne treten, Dem er that, Bergeltung Rann ju dir fiehn, mein wiederfahren. Beicamt Gott ju fenn, 3m veften wird dann vor Deinem alauben beten. Desthron Entdeckt der beuch. frommen hulf' und Gottfler fteben: Den frommen bift du, Wirft fein gebet aber wird der lohn, Dich, gemahren; Und des ge- wie du bift, ju feben, Du wiffens beitre ruh 2Bird Gott der treu und ihm den lohn bemahren, mahrheit! Der ewig feiner martet.

lichkeit und unschuld Des bergens rath Der 5. Dann fann ich fren, menfchen offenbaren, fei

m

lic

th

fo

re

ne

be

311

60

311

fri

fel Di

9 bi

m De

let

D ric

pfq

m

un

hi

ba

5

211

2

fer

m

RASEASA SASASAS

XI. Bon dem Gehorfam gegen Gott.

Mel. Sollt ich meinem Gott. | 2. Dir gehorcht mit 559. Deilig, beilig ist sanfter wonne Aller Deis bein mille! Deis ner welten heer, Deine lig bift du, unfer Gott! vefte, Deine fonne, Sturm Du gebeutft! und in der und donner, erd und meer! ftille Sort Die Schopfung Alles Dienet Deinem wil Dein gebot! Die im him- len! Alles, schopfer, mas mel dir lobfingen, Stehn du fcufft, Gilrund drangt um beinen thron bereit, fich, wenn du rufft, Dein Frenen fich der feligeeit gebot, Bert, ju erfullen: Deinen willen ju voll. Rur der mensch erkennt bringen: Mur der menfchles nicht Fur fein heil und ertennt es nicht Sur fein feine pflicht. heil und feine pflicht. | 3. Stolz emport fich

feine

feine feele, Du,ihr ichopfer, ichopfung ende: Bis Die wider dich. Deine gott. fulle Diefer geit Gingeht in lichen befehle Birft er Die emigfeit. thoricht hinter fic. Du foulft ihn nicht mehr regies! ren! Rluglicher nach feinem mahn Bahlt er eine Mel. Allein auf Gott fet. jum beil ihn fuhren foll unterthan. Dir merbe

felber fich verführt, Daf betet an! Die eicle luft der funden, 2. Dich preifet jede lend feinen irrmeg filebn; fillt ben fturm. Denn bein meg allein ift 3. 2Bobin mein auge. richtig! Mach' ihn feinen Bott, nur blickt, 3ft orde wandel heilig sen!

uns auf erden, Wie im und forte fie! himmel, dein gebot, Dant. 4. Du fcufft bas bar ausgerichtet werben, menschliche gefdlecht; Beiliger und großer Gott! Durch Dich, Gott, find Alle werke beiner hande wir, mas wir find; Du Werden unterthan Dir bift mein berrich bin bein fenn, Alle die ihr Dafenn Enecht, Du bift mein vaweihn, Bis an Deiner ter, ich Dein find.

Grande, Gott gu ge. borden.

befre bahn; Die soll ihn 560. Dein, Gott, ift jum heile führen! Und Die majeftat und bahn ift fundenvoll, Die macht, Und alles ift Die 4. Gerifder, laf ihn bank und ruhm gebracht! frub empfinden, Dag er Rallt nieder, menfchen,

Ihm julest den tod ge creatur, Der bochfte enbiert! Dad' ihm beinen gel und ber wurm. Dich willen wichtig! Behr' ihm ehrt gehorfam Die natur : Deine bahn! lag ibn Gi Dein wint erregt und

pflichten treu, Daß fein nung, eintracht barmonie : Und ich, mit beinem bilb 5. Go wird auch ben geschmückt, Emporte mich.

Rr c. 2Bie

Von dem Gehorsam gegen Gott.

ter, Dich nicht ehrt, Des fam fenn aus dankbars alucte, Dein find ju fenn feit: Bald warnt er uns fich freun? Rur Die find vor neuer fchuld, Und Diefer ehre werth, Dielubet uns durch freng und gang fich beinem Dienfte leid. meihn.

Mohl Dem, Der seinen weckt sein geift: Und ich willen thut! Ihn thun ift verschloffe berg und ohr!

pflicht vergift! Er frurget mich, bein eigenthum. fich in schand und noth.

jum gehorfam an.

und fallt er noch, Go was ich bin. hilft ihm Gott felbft wie. | 2. Gieb meinem glaus Der auf.

5. Bie barf, mer, va-ine lieb und buld Bebor.

fet

ne

fer

id

in 11

fil

bi

u

gi le al

Di

u

DI

bi

11

D

n

9

b

m

11. Sein wort ermahnt, 6. 2Bie billig, wie ge, droht und verheift, Und recht und gut 3ft alles, halt uns tod und leben mas und Gott gebeut! por; Uns ruhret und er.

freud und feliafeit. | 12. Rein, Gott! Dir 7. Dur das, mas bos fen mein berg gemeiht, Geund ichablich ift, Und une borfam fen mein größter entehrt, verbeut uns Gott. ruhm. Berleihe mir be-DBeb Dem, Der feiner frandigkeit, Und beilge

8. Gott ift, menn er Mel. Ber nur ben lieben.

gefete giebt, Rein men- 561. Lag mich, o Berr, Schenfeindlicher tyrann: Blos weil er unfre mohl- Auf bein wort fehn, und fahrt liebt, Ereibt er uns Dir mich weihn! Gieb felbft das mollen und voll-9. Leicht ift Die laft und bringen; Lag mein bert fanft fein jod. 2Bers bir geheiligt fenn! Dimm willig tragt, fest feinen geift und leib jum opfer lauf Stets freudig fort bin; Dein, Berr, ift alles,

ben, muth und ftarte; ro. Bald heißt uns fel lag in der lieb' ihn thatig feun,